

# Gelungener Neustart in unserem BRK-Jugendtreff „PINS“

Nach einer langen Corona-Pause startete unser BRK-Jugendtreff „PINS“ in Altenkunstadt kürzlich mit einer „Corona-is-over“-Party neu. Anna-Lena Püls, unsere zuständige Rotkreuz-Mitarbeiterin, sowie rund 25 Jugendliche aus Altenkunstadt, Burgkunstadt, Weismain und Umgebung freuten sich über den gelungenen Neustart.

## BRK-Jugendtreff seit 2015 im Betrieb

Im Jahr 2015 eröffnete unser BRK-Kreisverband Lichtenfels seinen ersten Jugendtreff in Altenkunstadt, nachdem die Gemeinden Altenkunstadt, Burgkunstadt und Weismain gemeinsam beschlossen, einen neuen Ort für die Jugend des östlichen Landkreises zu schaffen. Dies wurde notwendig, nachdem der damalige Jugendtreff an der Mittelschule Burgkunstadt mit deren Schließung ebenfalls der Vergangenheit angehörte. Seitdem begrüßte unser Jugendtreff zweimal in der Woche regelmäßig zwischen 10 und 15 Jugendliche und veranstaltete Events wie etwa Konzerte, Jugendpartys oder Ferienaktionen.



## Das Highlight unseres BRK-Jugendtreff „PINS“

Die Kegelbahn unseres Jugendtreffs lud die Jugendlichen zu zahlreichen spannenden Partien ein.

## Freude über erfolgreichen Neustart

Unsere zuständige Koordinatorin, Anna-Lena Püls, erläutert: „Unser Jugendtreff lief gut – dann kam Corona und mit dem Virus die Lockdowns. Wir haben die zwei Jahre immer wieder den Spagat zwischen Teilöffnung, kompletter Öffnung und kompletter Schließung mit

Online- Angeboten meistern müssen. Jedoch war nach und nach eine Online-Müdigkeit bei den Jugendlichen zu bemerken und die Teilnehmerzahl schrumpfte.“ Im September 2021 konnte der Jugendtreff dann seine Türen – unter strengen Corona- Auflagen – wieder öffnen. Anna-Lena Püls weiter: „Auch diese Situation war für ein ansprechendes Angebot nicht gerade förderlich. Zudem waren viele Eltern, was nachvollziehbar war, vorsichtig, was außerschulische Kontakte betraf.“ Dem Team um Anna-Lena Püls war klar, dass es eine Art „Neustart“ brauchte, um noch einmal ganz vorn vorne anzufangen. Dieser Neustart gelang kürzlich in Form der „Corona is over“-Party. „Rund 25 Jugendliche aus den drei Kommunen kamen, und wollen ab sofort regelmäßig das PINS besuchen“, freute sich Anna-Lena Püls.

## Zahlreiche Beschäftigungsmöglichkeiten im „PINS“

„Das PINS verfügt über eine Vielzahl an Möglichkeiten. Neben der namensstiftenden hauseigenen Kegelbahn, gibt es ein Airhockey, eine Playstation, ein offenes WLAN sowie eine Discoanlage. Auch einen Tresen und einen Café- Bereich halten wir vor“, so Anna-Lena Püls weiter. Derzeit werden auch ein PC-Raum und eine Außenterrasse für laue Sommerabende eingerichtet. Unserem Team ist eines dabei wichtig: Unser Jugendtreff ändert sich ständig, die Jugendlichen können und sollen ihr „PINS“ so gestalten, wie sie es wollen. Auch das Programm wird gemeinsam mit den Jugendlichen monatlich neugestaltet.

## Herzliche Einladung für interessierte Jugendliche

Unser BRK-Jugendtreff „PINS“ mit Anna-Lena Püls an der Spitze freut sich jederzeit über neue Gäste. Gerne können interessierte Jugendliche zu den Öffnungszeiten donnerstags von 15:30 bis 19:30 Uhr sowie freitags oder samstags von 17:00 bis 21:00 Uhr (nach Programmausschreibung) unseren BRK-Jugendtreff besuchen. Das Programm unseres Jugendtreffs sowie weitere Informationen stehen unter [www.generationennetzwerk.eu](http://www.generationennetzwerk.eu) bereit. Darüber hinaus steht Anna-Lena Püls, unsere zuständige BRK-Mitarbeiterin, telefonisch unter 09572 / 65 89 958 sowie per E-Mail ([jugendtreff@kvlichtenfels.brk.de](mailto:jugendtreff@kvlichtenfels.brk.de)) gerne zur Verfügung.